



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Unfallflucht in Schönebeck - Unfall mit Personenschaden in Bernburg - Kontrollen Fahrtüchtigkeit in Bernburg und Latdorf - Fahren ohne Fahrerlaubnis in Bernburg -

Schönebeck (Unerlaubtes Entfernen vom Unfallort)

Am Dienstagabend, um 21:26 Uhr, flüchtete ein bisher unbekanntes Fahrzeug nach einem Verkehrsunfall in der Wilhelm-Hellge-Straße unerlaubt vom Unfallort. Ein Zeuge hatte den lauten Knall bemerkt und sich sofort nach unten begeben. Ein Fahrzeug konnte er nicht mehr feststellen. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen kam ein weißes Fahrzeug, vermutlich BMW, aus bisher ungeklärter Ursache von der Fahrbahn ab und stieß gegen ein dort abgestelltes Fahrzeug. Durch die Wucht des Aufpralls wurden drei Fahrzeuge zusammengeschoben und dabei zum Teil schwer beschädigt. Der Unfallverursacher verließ fluchtartig den Unfallort. Es konnte ein Video eingesehen werden, welches den Unfallverlauf zeigte. Sämtliche Fahrzeugteile wurden vor Ort sichergestellt und die Ermittlungen aufgenommen. Zeugend es Unfalls oder der Unfallverursacher sollten sich bitte bei der Polizei melden. Sie erreichen uns auch telefonisch unter 03471-3790.

Bernburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Mittwochmorgen wurden zwei Personen bei einem Verkehrsunfall im Kreisverkehr am Kustrenaer Weg schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befand sich ein Fahrzeug bereits im Kreisverkehr, aus Richtung Peißen kommend. Das andere Fahrzeug fuhr aus Richtung Kalistraße in den Kreisverkehr ein und kollidierte dabei mit dem vorfahrtberechtigten Fahrzeug. Beide Fahrzeugführer wurden dabei verletzt und durch den Rettungsdienst in umliegende Krankenhäuser eingeliefert. Die Fahrzeuge mussten durch Abschleppdienste geborgen werden. Es kam zu leichten Verkehrsbehinderungen in diesem Bereich.

L64, nahe Latdorf (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am späten Dienstagnachmittag kontrollierte die Polizei einen 40-jährigen, welcher mit dem PKW auf der Landstraße 64 nahe Latdorf unterwegs war. Im Rahmen der Gesprächsführung wurde deutlicher Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,04 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweissicheren Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Im Falle einer Ablehnung wäre eine

kostenpflichtige Blutprobenentnahme zur Beweissicherung erforderlich. Im Rahmen dieser Kontrolle konnte dann ein gerichtsverwertbarer Wert von 1,0 Promille (0,5 mg/l) gemessen und dokumentiert werden. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet, der Mann konnte anschließend die Dienststelle verlassen.

Bernburg **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Dienstagabend, kontrollierte die Polizei einen 32-jährigen, welcher mit einem PKW in der Annenstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Bernburg **(Fahren ohne Fahrerlaubnis)**

Am Dienstagnachmittag kontrollierte die Polizei einen 64-jährigen Mopedfahrer, welcher mit etwa 50 km/h auf der Parkstraße unterwegs war. Während der Kontrolle konnte der Mann keinen Führerschein vorweisen. Ihm wurde die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

(koma)